



Drohne rettet Drohne

dpa | Meldung vom 03.07.2023



Klasse 2

Berlin (dpa) - Bereit, abzuheben? Bevor man eine Drohne per Fernsteuerung durch die Luft fliegt, sollte man einige Regeln beachten. Man muss etwa checken, ob das Fliegen in einem Gebiet grundsätzlich erlaubt ist.

Außerdem darf man nicht über Menschenansammlungen fliegen und nicht höher als 120 Meter mit der Drohne aufsteigen. All das hat ein Hobby-Pilot in Berlin nicht beachtet und damit einen aufwendigen Feuerwehreinsatz ausgelöst.

Seine Drohne hatte der Pilot am bekannten Fernsehturm aufsteigen lassen. Das ist eigentlich verboten. Auf einer Höhe von 270 Metern verding sich die Drohne außen am Turm. Hängen lassen konnte man das Gerät nicht einfach. Schließlich hätte es irgendwann herunterfallen können.

Deshalb rückte die Feuerwehr an. Insgesamt waren 15 Einsatzkräfte rund um den Fernsehturm beschäftigt. Diese schafften es schließlich, die kleine Drohne zu befreien. Dafür benutzten die Feuerwehrleute ihre eigene Drohne.

